

GUIDE loisirs

Services de loisirs
en français



Tous les programmes énumérés ci-dessous sont donnés en français seulement.

Petits cuisiniers • De 6 à 8 ans

Les enfants s'amuseront à préparer plusieurs recettes simples. La nutrition et la sécurité seront abordées.

**Centre communautaire de Glenwood • 27, rue Overton
Du 17 au 21 juillet • Du 31 juillet au 4 août**

De 11 h à 12 h 30

All programs listed below are held in French only.

Little Chefs • 6–8 years

Children will enjoy preparing a variety of simple recipes. Nutrition and safety will be discussed.

**Glenwood Community Centre • 27 Overton St.
July 17–21 • July 31–August 4**

11 a.m.–12:30 p.m.

École d'artisanat • De 6 à 13 ans

Pendant cette semaine d'artisanat, vous serez appelé à faire preuve d'originalité et de créativité. Si le temps le permet, la journée se termine par une séance de natation. Donc, n'oubliez pas votre maillot de bain ni vos jus de créativité. A la fin du camp, les participants recevront un diplôme en artisanat 101.

**Centre municipal de St. James • 2055, av. Ness
Du 14 au 18 août**

De 9 h à 16 h

Handicraft School • 6–13 years

During this handicraft week, we invite you to be original and creative. Time permitting, we will end the day with a swimming session. So don't forget your bathing suit and creative juices. At the end of the camp, participants will receive a diploma in handicraft 101.

**St. James Civic Centre • 2055 Ness Ave.
August 14–18**

9 a.m.–4 p.m.

3, 2, 1 décollage! • De 3 à 5 ans

Précolaires, préparez-vous à décoller en explorant l'espace! Découvrez les planètes, les étoiles, les astronautes et les vaisseaux spatiaux. Vivez les plaisirs d'un voyage d'une semaine dans l'espace grâce à différents travaux d'artisanat, jeux et chansons.

**Centre de loisirs St. John's • 601, rue Aikins
Du 24 au 28 juillet**

Matin : De 9 h à midi • Après-midi : De 13 h à 16 h

3, 2, 1 Blast off! • 3–5 years

Preschoolers, get ready to take off by exploring space! Discover planets, stars, astronauts and spaceships. Experience the pleasures of a week-long space trip with a variety of crafts, games and songs.

**St. John's Leisure Centre • 601 Aikins St.
July 24–28**

Morning: 9 am–Noon • Afternoon: 1–4 pm

Petits scientifiques • De 3 à 5 ans

Appel aux scientifiques! Venez découvrir les secrets de la science en faisant des expériences sûres et simples. Vous serez émerveillé par une semaine pleine de surprises où chaque journée apporte de nouvelles expériences. Mettez votre sarrau et préparez-vous à vous lancer dans le monde de la science!

**Centre de loisirs de Fort Rouge • 625, rue Osborne
Du 10 au 14 juillet**

Matin : De 9 h à midi • Après-midi : De 13 h à 16 h

Little Scientists • 3–5 years

Calling all scientists! Come discover the secrets of science through safe and simple experiments. You'll be amazed by a week full of surprises where every day brings new experiences. Put on your lab coat and prepare to enter a world of science!

**Fort Rouge Leisure Centre • 625 Osborne St.
July 10–14**

Morning: 9 am–Noon • Afternoon: 1–4 pm

Inscription : Appelez le **311** ou visitez winnipeg.ca/loisirsenligne.

Registration: call **311** or visit winnipeg.ca/leisureonline.

